

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dari pembahasan yang telah dipaparkan oleh peneliti tentang implementasi kerjasama Lembaga Manajemen Infaq (LMI) cabang Kota Kediri dengan paguyuban pengayuh becak binaan di kota Kediri dan implementasi kerjasama Lembaga Manajemen Infaq (LMI) cabang Kota Kediri dengan paguyuban pengayuh becak binaan di kota Kediri dalam memberikan manfaat Bagi Lembaga Manajemen Infaq (LMI) Cabang Kota Kediri Dan Para Pengayuh Becak Binaan, maka peneliti menyimpulkan bahwa:

1. Implementasi Kerjasama Lembaga Manajemen Infaq (LMI) Cabang Kota Kediri Dengan Paguyuban Pengayuh Becak Binaan LMI di Kota Kediri, telah mengimplementasikan kerjasama dalam baik, yaitu: para pengayuh becak binaan telah melaksanakan tugasnya dalam mengenalkan nama dan logo LMI kepada masyarakat kota Kediri dan sekitarnya di sandaran becak mereka. Sedangkan LMI Cabang Kota Kediri telah memberikan kompensasi upah (*ju'alah*) sesuai yang telah disepakai bersama.
2. Implementasi kerjasama Lembaga Manajemen Infaq (LMI) cabang kota Kediri dengan pengayuh becak binaan di kota Kediri dalam memberikan

manfaat Bagi Lembaga Manajemen Infaq (LMI) Cabang Kota Kediri Dan Para Pengayuh Becak Binaan. Implementasi kerjasama ini telah memberikan manfaat Bagi Lembaga Manajemen Infaq (LMI) Cabang Kota Kediri yaitu dapat menyalurkan kompensasi dari kepada para pengayuh becak dengan tepat dan bersifat konsumtif dan produktif. Sedangkan dari implementasi kerjasama ini para pengayuh becak binaan di kota Kediri mendapatkan berbagai bantuan dalam program-program kerja LMI Cabang Kota Kediri yang dapat membantu untuk memenuhi kebutuhan hidup, modal usaha, pendidikan bagi anaknya serta bimbingan tauziah.

## **B. Saran**

1. Kepada Lembaga Manajemen Infaq (LMI) cabang Kota Kediri untuk melanjutkan kerjasama ini dengan paguyuban pengayuh becak binaan di kota Kediri, karena melihat besarnya manfaat bagi kedua belah pihak. Serta menambah materi bimbingan tentang kewirausahaan pada setiap pertemuan agar akan lebih banyak lagi yang akan mengambil program bantuan pinjaman modal usaha.
2. Kepada peneliti selanjutnya, hasil penelitian ini dapat digunakan untuk penelitian selanjutnya tentang Implementasi Kerjasama dengan menambahkan beberapa variabel lagi.